
 

 

 

 

                                                                                

学習発表会！大成功！！ 
      今年度の小学部の発表は、１年生から６年生を縦割りにした２グループでの２部構成でした。７月    

    に「今年はどんな劇がやりたい？」と話し合ったときは、「〇〇太郎」や「SDG‘ｓ」と今までの経験から 

    離れられない子どもたちでしたが、１年生と一緒にやると伝えると真剣に考え始ました。「魔法使いはど

うかな？」と案が出ると「いいね！」「ハリーポッター大好き！」「杖がほしいね」「ほうきも」とアイディアが

次々に出て、ハリーポッターを知らない子ども達も動画を見ると「やりたい」と全員一致で決まりました。

観ていただいた保護者の皆さんや昨年までの様子を知る教員からは「内容がおもしろかった」「子ども

たちの成長が見られて涙が出た」など褒めていただきました。来年は・・・私たちも楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小学部通信 令和６年１１月２９日 

                                                                  

 


